



Newsletter



Entrenadores opinan de cara a la Copa de Retadores

PINAR DEL RÍO, Cuba, 4 de junio de 2018.- Los entrenadores de los equipos masculinos que animarán la Copa de

Retadores de voleibol dieron sus opiniones tras las Reuniones Preliminares, en las que se confirmó su realización desde mañana y hasta el domingo por un único cupo para la Final Mundial, clasificatorio con vistas a la Liga de las Naciones del 2019.

Todas las selecciones ya entrenaron en la Sala 19 de Noviembre de esta capital de la más occidental provincia, instalación aún más engalanada en favor de su calidad técnica y atractivos, luego de la provechosa experiencia del clasificatorio mundial en noviembre del 2017, ganado por Puerto Rico y seguido de los anfitriones, ambos clasificados para el campeonato del orbe de este año en Bulgaria e Italia.

Manuel Acevedo, asistente por muchos años y debutante como entrenador principal de los boricuas señaló que "traemos una combinación de jóvenes y veteranos, estos con la función de trasladar su experiencia competitiva a los más noveles pero siempre manteniendo a un grupo bueno de la Liga Superior que puedan incluso ganar el torneo".

"Hay que ganarle primero a los demás rivales porque no van a regalar nada y luchar por hacer lo mismo frente a Cuba, que cuenta con seis que intervinieron en ligas profesionales, nosotros también, cuatro en diferentes países, y dos en la justa universitaria de Estados Unidos. Mi equipo viene motivado, va a dar lucha porque tiene unidad y cohesión, y esos elementos son a veces más importantes para lograr un objetivo".

Nicolás Vives (Cuba) también ponderó al conjunto boricua, "que a pesar de haber tenido algunas renovaciones es un contrario que sabe jugar, conocemos a algunos, pero vamos por la victoria, es lo vital. Mi equipo no se va a confiar, mis alumnos han madurado mucho, pienso que no sucederá lo del año pasado

aquí cuando perdieron frente a México más por la presión de su debut internacional en casa, la televisión, la familia y demasiadas expectativas".

"Ahora los seis que regresaron de las ligas, disfrutaron su etapa de descanso y se han incorporado muy bien al entrenamiento, no hay lesionados y con la mente centrada en nuestra meta fundamental que son los Juegos Centroamericanos y del Caribe, estamos listos para este compromiso y deben demostrarlo porque en Barranquilla siempre hay que jugarle bien a Puerto Rico, República Dominicana, México e incluso Colombia".

Sean Morrison (Trinidad y Tobago) indicó que "tenemos una mixtura de jóvenes y otros con más juegos. Trataremos aquí de sincronizar bien en el entrenamiento y aprovechar la posibilidad de competir, es lo que hace falta a nuestros jugadores. No queremos ser los últimos, incluso lucharemos por el tercer lugar porque nos preparamos para la Copa Caribe en Surinam y rumbo a Barranquilla entre julio y agosto".

José Enrique Pavón, un técnico cubano que cumple misión en Costa Rica, enfatizó sobre su elenco que "tiene experiencia competitiva, pero no en esta categoría de mayores con excepción de tres jugadores. Es un grupo joven de 22 años de edad que se prepara fundamentalmente para el cambio generacional y a la vez los Juegos de Barranquilla, y deben chocar con rivales de más alto rango para algún día lograr escaños cimeros en el área centroamericana".

La delegación de Guatemala, atrasada por la situación del volcán que provocó el cierre del aeropuerto, anunció que debe arribar a esta ciudad en la madrugada de mañana, en tanto se informó a todos los participantes del ajuste del segundo partido para comenzar a las 18:30 hora local, ya que todos los días será transmitido por el canal deportivo nacional Tele Rebelde.